

4月5日 いちのみや保育所入所式

いちのみや保育所入所式が行われました。今年度は新型コロナウイルス感染防止のため子ども一人につき、保護者は一人と制限させていただきました。

あいにくの雨となってしまいましたが、元気いっぱいの23人が入所されました。

【いちのみや保育所 工藤さくら】



4月12日（月）アサヒビール株式会社サーフィンデザイン缶発売に

伴う商品説明

アサヒビール株式会社首都圏統括第一支社千葉支店 阿比留 千葉支店長が訪れ、千葉県のサーフィン文化のPRのために発売する「アサヒスーパードライ千葉県サーフィンデザイン缶」の商品説明を受けました。



▲記念撮影を行う阿比留支店長と町長

【オリンピック推進課 大多和 豪】

4月23日 一宮町家庭等における虐待防止連絡協議会

家庭等における弱い立場の者に対する暴力の未然防止や早期発見・対応、自立支援を行うため、児童相談所はじめ警察、消防、教育、福祉等の関係機関による代表者会議を開催しました。

担当者による対応状況の報告や関係機関の意見交換の後、毎年テーマ（障害・児童・高齢者・DV）を決めて行う研修では、今年は千葉県茂原警察署生活安全課より「DV被害の現状・DV通報とその後の流れ」について講演をいただきました。虐待背景や家庭状況等の多様化や複雑化により、一つの部署や機関だけでの対応では困難な問題を抱える家庭もあります。町と関係機関との綿密な連携が必要であり、様々な機関が関わることで、迅速な対応や適切な支援が提供できるようにしていきたいと思えます。

【子育て支援課 遠藤 奈摘】



4月26日 熊谷知事就任に伴う表敬訪問

4月26日（月）千葉県庁へ熊谷知事就任に伴う表敬訪問に伺いました。
面談では、東京2020オリンピック競技大会を契機としたまちづくりや一宮川の治水対策、新型コロナウイルス感染症対策などについて意見交換をしました。



【秘書広報課長 渡邊浩二】